



Febrero de 2020.

Revista de Interpretación Bíblica Latinoamericana (RIBLA) / SAN SALVADOR 2020 CONVOCATORIA ABIERTA PARA BIBLISTAS DE AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE.

Un saludo cordial desde San Salvador, El Salvador, en nuestra Centroamérica de lagos, volcanes, conflictos y esperanzas.

Enviamos nuestra convocatoria para la **Asamblea XXIII** (trienal) de la Revista de Interpretación Bíblica Latinoamericana (**RIBLA**), que tendrá lugar en **San Salvador entre 26 de julio y 02 de agosto de 2020 (incluyendo viajes de llegada y salida).**

En los últimos meses hemos visto emerger, desde el Río Bravo hasta el Sur, diversidad de voces que claman por Justicia, Verdad, sentido ético en las cuestiones públicas, un accionar concreto y urgente frente a los grandes desafíos globales como la migración, el cambio climático y el retroceso de los derechos. Mucha gente se levanta para denunciar, gritar y hacerse sentir por las calles. Nuestros bosques arden y muchos poderosos intentan alterar la realidad como la hemos visto, a través de un tweet. Lo falso parece verdadero con las *fake news*. Muchos han convertido la rebeldía en *marketing*. Y, en medio de todo, flores de esperanza, pequeños gestos y actos que contradicen y resisten ante sentencias de muerte y leyes excluyentes. Todo esto pasa por nuestras miradas y sentires para animarnos a levantar una palabra situada dentro de las experiencias de fe y de lucha de las comunidades y de las iglesias, como bien nos recordaba Milton Schwantes en la primerísima introducción en la RIBLA 1 (1988). Quizá sean “tiempos de paciencia que sabe aguardar”..., “sin desesperarse”, como recordaba Elsa Tamez en ese mismo número, a propósito de la carta de Santiago.

RIBLA ha tomado entre sus manos el estudio, reflexión y actualidad de la Sagrada Escritura con un espíritu ecuménico y crítico, retomando los temas de actualidad en un lenguaje accesible para un público informado y comprometido. A 30 años de su primer número en 1988, RIBLA ha publicado 80 números con la conciencia de ser “por así decirlo, de varias tribus. Mas creemos pertenecer a un solo pueblo de Dios”.

La Asamblea de RIBLA es un espacio de formación común, articulación y planeación de esta importante revista, desde los trabajos de investigación, docencia y acompañamiento en la tradición de la Lectura Popular de la Biblia con miradas latinoamericana y caribeña. La Asamblea está dirigida a personas con formación superior especializada en Biblia y con trayectoria en el acompañamiento pastoral al Pueblo de Dios.

En 2020, la organización de la Asamblea de RIBLA ha sido encomendada a la Fundación Bartolomé de las Casas, que ofrece las logísticas y medios para cubrir la estancia completa de participantes. Pedimos a las y los “Riblistas” y quienes se identifican con RIBLA a que actualicen sus datos de contacto con RIBLA, a través de la dirección de abajo. Si vienen a San Salvador, soliciten el envío del formulario de inscripción, para poder confirmar la participación.

¡Les esperamos en el Pulgarcito de América!

Comité Anfitrión RIBLA San Salvador 2020

ribla23.sansalvador2020@gmail.com

whatsapp para la XXIII Asamblea RIBLA +503 7851 7462

Comunicación ABIERTA RIBLA 23° - San Salvador 2020